



FERIA INTERNACIONAL DE EMPLEO DE GRANADA

8 DE MAYO DE 2025

Una nueva edición de Feria Internacional de Empleo de Granada se va a celebrar el próximo 8 de mayo en el Palacio de Congresos.

En esta ocasión, el reto de la Junta de Andalucía (a través del Servicio Andaluz de Empleo), el Ayuntamiento de Granada, la Diputación Provincial, la Universidad de Granada y la Cámara de Comercio es redoblar sus esfuerzos para que el mayor número de asistentes encuentren empleo durante la feria y las empresas puedan completar sus plantillas con los perfiles que necesitan.

La edición de 2024 fue todo un éxito al superarse las 6.300 inscripciones con la participación de 89 empresas y entidades que ofrecieron 1.135 puestos de trabajo.

Para participar en este evento es obligatorio el registro en la página web del evento:

Página web: <https://feriaempleogranada.org/>

Perfiles

Las instituciones organizadoras confían en que la feria atraiga a un público con perfiles muy diversos: desde universitarios o estudiantes de FP en las últimas fases de su formación hasta a aquellos otros colectivos más vulnerables como los mayores de 45 años, las mujeres, los jóvenes con menor cualificación o personas en riesgo de exclusión, sin olvidar a quienes simplemente deseen cambiar de empleo.



Las empresas presentes en la Feria de empleo provienen de diversos sectores: desde empresas tecnológicas o agrícolas hasta aquellas relacionadas con el comercio, los servicios sociales, la industria, construcción, investigación o administraciones públicas.

También existirá en la Feria una **amplia representación internacional**, con la asistencia de los asesores EURES de Alemania, Dinamarca, Finlandia, Irlanda y Países Bajos. Además, participan empresas internacionales, como Novo Nordisk y Club Med, y varios centros docentes infantiles de Irlanda.

Se pueden seguir las novedades del evento a través de su página web:

(feriaempleoGranada.org) así como sus perfiles en Facebook, LinkedIn e Instagram.